



Quito, 24 de julio de 2020

## **BOLETÍN DE PRENSA**

### **La Fuerza Aérea Ecuatoriana en apoyo a otras instituciones entrega Kits de alimentos en el cantón Salcedo**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del personal militar del Ala de Transportes N°. 11, cumpliendo con los protocolos de bioseguridad, realizaron la entrega de kits con alimentos de primera necesidad en los diferentes sectores del cantón Salcedo, con el propósito de ayudar a quienes más lo necesitan.

Estos víveres fueron donados a personas de escasos recursos económicos, en coordinación con el Patronato de Amparo Social de la provincia de Cotopaxi. De esta manera la Fuerza Aérea está junto a la población ecuatoriana en esta Emergencia sanitaria.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**